

An die Träger und Leitungen der Praxiseinrichtungen unserer PIA Studierenden der Fachschule für Sozialpädagogik

Auch in diesem Jahr finden die **Einführungstage** mit allen Eingangsklassen unseres Berufskollegs statt. Daher können die Studierenden unabhängig von den sonstigen Schultagen am **21. und 22. August 2024** nicht in ihrer Einrichtung arbeiten.

Ab der zweiten Schulwoche findet dann wieder Unterricht nach Plan Montag und Dienstag und Mittwochnachmittag statt, so dass die Studierenden Mittwochvormittag, Donnerstag und Freitag in der Einrichtung sind.

Die Einführungstage sind für die Studierenden und uns sehr wichtig, damit sich die Studierenden möglichst schnell in die Klassengemeinschaft einfinden. Ebenso werden die Studierenden im Laufe dieser zwei Tage in das digitale System unserer Schule eingewiesen.

Wir danken Ihnen sehr für Ihr Verständnis für diese Maßnahme.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Nicolas Stemmler

(Abteilungsleiter)